



# El Centro de Estudios de Familia y Sociedad, a través de la Dirección de Formación, Cultura y Liderazgo agradece a la

## Il Generación de Padres de Familia y Profesores escribiendo *Cartas a la Familia:* Familia y Educación

POR SU PARTICIPACIÓN EN LA CONVOCATORIA



Queremos agradecer su confianza, esfuerzo y entusiasmo por compartirnos sus pensamientos y sus experiencias. Cada carta es única, cada epístola se ha expresado y se ha comunicado, es esta una de las formas esencialmente únicas de la carta.

Por permitirnos ser sus destinatarios.

# ¡Gracias!

Por compartirnos su visión en torno a la familia en un momento en el cual todos nos hemos reencontrado con ella de tantas maneras, por eso queremos también brindarles nuestras más sinceras felicitaciones, ha sido un placer y un honor leerlos.

#### **ATENTAMENTE**

Comité Dictaminador de *Cartas a la Familia* Centro de Estudios de Familia y Sociedad UPAEP 15 de Junio 2021





# **Cartas seleccionadas**

## Padres de Familia

1	Edith Yolanda Romero Hernández	"Escuela en casa".
2	Maribel Mendoza Marín	Retos y desafíos de la educación en la pandemia
3	Sandra Ruiz Gil	y yo ¿qué le enseño a mis hijos?
4	Victoria Reyes Martínez	Familia y liderazgo.
5	Roxana Hernández González y Francisco Bernardo Bretón Ayala.	De la vulnerabilidad a la esperanza de una educación solidaria

## Colaboradores

1	Raquel Espinoza Razo	La familia y la escuela unidos para formar a aquellos que hoy escriben el futuro
2	Javier Federico Carrera Soriano	Familia, por siempre educadores
3	Ana Karen López Báez	No es fácil pero tampoco imposible
4	Aurelio Herrera Martínez	La familia